

Buchstabenerarbeitung mit allen Sinnen

Alle SchulanfängerInnen haben bereits die ersten Buchstaben erlernt. Wir erarbeiten dabei in verschiedenen Stationen die Buchstaben mit allen Sinnen.

Wir arbeiten mit Plastilin, es gibt Buchstabenpuzzles, Steck- und Klammerspiele, Lernspiele für die Lautschulung, Bewegungs- und Tastspiele, eine Bastel- und Geschmacksstation und noch vieles mehr. Somit werden der akustische, der visuelle und der taktile Bereich angesprochen und das Buchstabenerlernen kann noch besser gelingen.

Ein besonderes Highlight für die Schüler und Schülerinnen ist es jedes Mal, was zum erlernten Buchstaben verköstigt wird.



Beispiel: Beim Buchstaben A haben die Kinder eifrig mitgeholfen, einen Apfelstrudel zuzubereiten. Dieser wurde dann natürlich bis auf den letzten Bissen genüsslich verspeist.

